

## **Zonta-Club Aumühle-Sachsenwald erzielt 800 Euro für in Not geratene Frauen**

**Aumühle** – Der Zonta-Club Aumühle-Sachsenwald ([www.zonta-aumuehle-sachsenwald.de](http://www.zonta-aumuehle-sachsenwald.de)) gehört zu den »jüngsten« Vereinen in der Sachsenwaldgemeinde. Er wurde 2011 gegründet. Und schon ist der Club mit 23 Mitgliedern sehr aktiv. Seit einer großen Gründungsversammlung im April organisieren die Frauen vom Zonta-Club nicht nur die regelmäßigen Treffen an jedem 2. Montag um 19 Uhr im Hotel *WALDESRUH AM SEE*, sondern sie beteiligen sich an Basaren und Wohltätigkeitsveranstaltungen. Für den »November-Zauber« im Reinbeker Schloß hatten sich zahlreiche Mitglieder von ihren Lieblingsbüchern getrennt und sie für den Basar zur Verfügung gestellt. 800 Euro brachte der Buchverkauf. Der Verkaufserlös wird an notleidende Frauen in unserer Region weitergegeben.

In Zusammenarbeit mit der Volkshochschule Aumühle-Wohltorf plant der Zonta-Club eine Vortragsreihe unter dem Motto »Frauen machen Geschichte«.

*Lothar Neinass*